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Présents : Benoît, Laurent, Françoise, Thomas, Soizic, Michel, Sylvie, Maritje. et Marthe ! 
 

u Le voyage de Mr Bridey.  

Mr Bridey, député-maire de Fresnes projette un 
voyage à Madagascar au mois de novembre. En 
réponse aux questions de son attaché 
parlementaire, nous lui répondons : 

1. que Faratsiho n'est pas équipé d'une piste 
d'atterrissage pour un avion, mais se 
trouve à 4 heures de -bonne- route de 
Tana. Que l'aller-retour dans la journée 
est possible. 

2. qu'il trouvera à Faratsiho un petit hôtel, 
de confort modeste mais correct. 

3. que si sa visite se précise, il pourra en informer directement Marie-Jeanne et les associés, pour 
en régler les détails avec les intéressés. 

4. Que nous souhaiterions le rencontrer avant son départ, pour faire le point avec lui sur la vie 
de l'association. Nous sommes inquiets de la suppression de la subvention municipale cette 
année. 

 
u L'inauguration de la maison d'éducation familiale 

L'organisation d'une manifestation officielle d'inauguration semble importante pour Marie-Jeanne et 
les associés. Benoît pense qu'à cette occasion les officiels locaux (maire, préfet, etc...) seront 
invités. La présence d'un représentant des Amis paraît indispensable. La date sera fixée en fonction 
de la visite d'un Ami... 

Thomas aurait aimé s'y rendre en janvier mais Marie-Jeanne sera en France, auprès de Lalaïna et de 
son bébé. Il n'aura a priori pas de disponibilité avant l'été. 

Pascale avait également un projet pour décembre, mais qui est reporté. 
 

u A moitié plein 
Sylvie nous lit le dernier courrier de Marie-Jeanne, qui fait part des difficultés de l'association en 
terme de nombre de participants aux formations, ou d'implication des membres du CA, et des mises 
au point effectuées.  

On peut considérer le verre à moitié plein ou à moitié vide... Pour plusieurs d'entre nous, cela 
signifie que l'association se cherche, qu'elle débute dans son fonctionnement et qu'il s'y passe des 
choses intéressantes. 
 

u Perspective d'avenir 
Françoise nous rapporte le questionnement de Pascale, qui pense que notre travail d’Amis va devoir 
prendre fin d'ici quelques années et qu'il nous faut préparer l'avenir, ici et là-bas. Sans doute en 
confiant le soutien d'Akany à une autre association, plus solide que la nôtre. 

Pour le moment, notre engagement est d’assurer le budget de fonctionnement de la maison, soit 
6000 euros par an. 
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u Subvention de l'ambassade américaine à Tana 
D'après Benoît, au mois de juin, l'ambassade n'avait pas accusé réception du dossier. Le père Justin 
devait se renseigner. 
 

u Citerne or not citerne ? 
Le projet de citerne permettrait de récupérer l'eau du toit pendant la saison des pluies, afin de 
pourvoir la maison et le jardin en eau à la saison sèche. L'estimation première de 3000 euros pour 
un certain type de citerne a été doublée dans le devis qui nous a été envoyé. La forme et les 
dimensions également. Les associés attendent notre réponse pour engager les travaux. 
Nous décidons de donner un accord pour la somme initialement prévue de 3000 euros, car, lors de 
notre AG de mars 2016, nous avons clairement décidé d'allouer cette somme de 3000 euros pour le 
reste des travaux, le reste de notre trésorerie étant dédié aux frais de fonctionnement du centre. (Sur 
le total de 8000 euros pour finition de travaux, nous avons déjà envoyé 5000 euros, par ailleurs 
restent en suspens 375 euros en attente d'un avis de réception des travaux).  

Françoise se charge d'envoyer un courrier aux associés pour leur redire notre position. A eux de 
faire avec l'argent disponible. Soit une citerne plus petite. Soit chercher d'autres sources de 
financement de ce chantier. 
 

u Action locale 
Nous décidons de solliciter l'association fresnoise « En faim de contes », rencontrée lors du forum 
des associations de septembre. Nous souhaitons organiser avec elle, une soirée ou un après-midi 
autour de contes malgaches. Nous pourrions ainsi présenter notre association à un réseau plus large 
que le nôtre, et peut-être gagner quelques deniers, par la vente d'artisanat ou de gâteaux « maison ». 
Maritje se charge de contacter les responsables de cette association. 
 

u Relance des adhésions 

Laurent se charge de relancer les anciens adhérents n'ayant pas renouvelé leur cotisation. 
 

u Assemblée générale 
Nous retenons l'option d'un samedi, à 11h, au mois de mars. Les 4 ? Le 11 ? A confirmer. 
 

u Conseil d'administration 

Nous souhaitons avoir un temps de travail avec Marie-Jeanne pendant son séjour de fin d'année. Ce 
pourrait être juste avant Noël ou fin janvier. A anticiper si possible. 

 


